



AD 100 LES DÉCORATEURS INTERIOR DESIGNERS



Artur Miranda et Jacques Bec.

Oitoemponto

PORTO

Un chic à vivre

Identité. Au mot style, le duo formé par Artur Miranda et Jacques Bec préfère celui de grammaire. Car Oitoemponto possède l'habileté de savoir manier tous les styles et toutes les époques, et surtout de les faire s'entrechoquer avec chic. Reconnaisables à leur goût pour les matériaux nobles, laques et autres bois rares, ils signent des décors ultra-sophisticated, chahutés avec élégance pour y insuffler la joie. **Actualité.** Une propriété à Porto, un duplex à Ibiza et une maison familiale au cœur d'un domaine viticole à Saint-Tropez, le château Saint-Maur, dont Oitoemponto a entièrement réécrit l'histoire dans un esprit bon vivant. Cette année, le duo signe aussi la direction artistique du Studio PAD. **P.L.**

Upbeat elegance

Identité. Artur Miranda and Jacques Bec prefer to think in terms of "grammar" rather than "style." The partners behind Oitoemponto skillfully adapt their vocabulary to all styles and periods, bringing them together in seemingly incongruous but chic combinations, indulging a taste for fine materials, lacquers and precious woods, they compose ultra-sophisticated décors, elegant jumbles infused with joie de vivre. **What's new.** A property in Porto, a duplex in Ibiza and a family home in the heart of the Château Saint-Maur wine estate near Saint-Tropez, for which the duo reinterpreted the site's history in an exuberant spirit. This year they are also handling the art direction for Studio PAD. **P.L.**

Le château Saint-Maur à Saint-Tropez.
The Château Saint-Maur wine estate near Saint-Tropez.